
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

愛知県中学校総合体育大会 女子優勝チーム 
Selecan 豊橋VolleyballClub  

 
大東昌代監督コメント 
 
大会を振り返った感想 
新人戦で負けてから今日まで、成長を感じつつもどこまで行けるか
挑戦でもありました。ここ最近勝ち切ることができなかったので、自
分たちで勝ち取ることを達成できたのが嬉しいです。 
 
決勝戦の競り合っている場面で選手たちには？ 
シンプルに自分たちのバレーを１つずつやりなさいと声をかけました。
２セット目に相手のサーブが強くきたので、サーブレシーブを確実にあ
げることと。 
 
指導の際に大切にしていることは？ 
コロナでマスク生活が続いていたので、表現を出すのが苦手な子が多
いです。練習の時から嬉しさや悔しさなどを出すようにと指導していま
す。 
 
東海・全国大会に向けての目標 
ヤングクラブでの全国大会は逃してしまったので、その思いをぶつけ
たいのもあります。全国につながっている以上挑戦はしたいです。 


